
 
 

 
 
 
 

COMUNICADO OFICIAL 
 

 

 
          Madrid, 26 de agosto de 2022 

 
 

Ante las distintas informaciones aparecidas en el Diario de Noticias de Navarra referidas a 
la construcción de una Pista Cubierta en Navarra, el Presidente de la Real Federación 
Española de Atletismo (RFEA) quiere hacer constar lo siguiente: 

 
1. Desmiente categóricamente el titular de la noticia. Nunca ha dicho, ni ha manifestado a ningún medio 

que no sea necesaria la construcción de una pista cubierta de atletismo en Navarra.  
 

2. El Presidente de la RFEA quiere dejar claro, para que no haya ningún tipo de dudas, ni malentendidos, 
que apoya totalmente la construcción de una pista cubierta en Navarra, que la considera imprescindible 
para el desarrollo integral del atletismo navarro, y que hará todo lo que esté en su mano para que este 
proyecto se lleve adelante.  
 

3. La RFEA ha mostrado siempre su disposición a colaborar con el desarrollo de este proyecto y otros 
proyectos  para la construcción de instalaciones cubiertas en España, y así se lo ha manifestado a las 
autoridades competentes y a la Federación Navarra de Atletismo en todo momento.   

 


